

## 小旅行

部のOBであるYさんの家まで物品を受けとりに行ってきました。

先輩の家は、埼玉。というわけで、首都高に乗ることに。

高速での走行自体はバイクで慣れていることもあって

そうとまどうこともなく。

しかし、速度あげてもバイクと違って風速に立ち向かわなくて良いのはいいです。

結局、今日は、およそ200km強走ったことになるみたい。

でもなんとか無事に帰ってこれて良かった～。

ちょっと疲れましたが。

## 故障？

ところで、今いちギアのはいりが悪い。

停車時にも走行時にも固くて入りにくいことが。

部のOBであるKさんに相談して、また乗ってみてもらったのですが、

ギアオイルかも...という話。

その後、Kさんの車を運転させてもらったのですが...

嘘みたいにギアが軽い。先輩曰く、それでも固い方とのことですが。

期待を胸に、オイルの交換を試みたのですが、結果は...あまり変わらず。

結局、オーナーであったOさんに、乗ってもらったところ

クラッチの調整がずれているのかも、と。

クラッチを踏みこんでも切れないから、ギアがかえれないのではないかと。

近い内に整備工場にでも、持ちこんでみようと思います。怖いな～